



Présentation officielle de la F4 FIA Mygale au Guyana devant les personnalités politiques du pays

La vie de la Formule 4 FIA Mygale - Novembre 2015

Stanley Ming envisage de travailler avec les communautés de course automobile des Caraïbes afin d'y mettre en place un Championnat F4 FIA



Bertrand Decoster a présenté la F4 FIA Mygale devant une assemblée de personnalités au Guyana - La F4 FIA Mygale exposée pour l'occasion à Georgetown



Calvin Ming à bord de sa F4 FIA Mygale aux couleurs du Guyana au F4 FIA NACAM Championship

Récemment engagée dans le nouveau championnat **F4 FIA NACAM** du Mexique, l'équipe de **Stanley Ming** est la seule représentante du Guyana. Le pilote, **Calvin Ming**, fils de **Stanley**, promet une belle saison. Il termine 4^{ème} de la course d'inauguration ayant eu lieu en ouverture du Grand Prix de F1 de Mexique le 1^{er} Novembre dernier.

Le 13 Novembre, **Estelle** et **Bertrand Decoster** étaient à la présentation officielle de la **F4 FIA Mygale** à Georgetown, capitale du Guyana. Cette présentation, à l'initiative de **Stanley Ming**, entrepreneur, philanthrope et passionné de sport automobile, s'est déroulé avec succès devant un parterre de personnalités politiques parmi lesquelles se trouvaient les Ministres des Finances, des Affaires Etrangères, du Tourisme, des Infrastructures Publiques et des Communautés mais également les ambassadeurs des Etats-Unis, du Mexique et du Chili ainsi que les sponsors potentiels, tous favorables à l'évolution du sport automobile dans les Caraïbes et à la mise en place d'un Championnat **F4 FIA**, pour commencer à développer la future génération de pilotes.

mygale

@MYGALECARS
MYGALE.CARS.3

TECHNOPOLE
58470 MAGNY-COURS
WWW.MYGALE.FR

INFO@MYGALE.FR
+33 (0)3 86 21 86 21

